「かしこく・ゆたかに・たくましく」



洋野町立大野小学校 校報 第23号 文責 久保田 令和5年12月5日(火)

【海洋教育こともサミット】

「未来につなげる大野の自然のよさ」

11月22日に「第13回海洋教育こどもサミット in ひろの」がオンラインで開催されました。本校からは、5年生が参加し、「未来につなげる大野の自然のよさ」のテーマで発表をしました。発表資料は、自分たちで考え、パワーポイントで作成したものです。練習も兼ねて授業参観で発表をし、保護者の皆様からいろいろ意見をいただき、その後修正を加えました。前日は、6年生の教室とオンラインでつなぎ、発表を見てもらいました。6年生からは、励ましの言葉や修正した方が良い点などのアドバイスをもらい、当日を迎えました。当日は、堂々と発表する子ども達の姿に成長を感じました。同じグループの他の学校から「植樹体験をした感想を教えてください。」「ウニの増殖構とは何ですか。」等の質問がでました。自分たちが住んでいる環境と違う学校の取組を交流することで、学びを深めたサミットとなりました。







先月、PTAの環境整備部の役員さんを中心に何回かに分けて、落ち葉はきをしていただきました。役員さんたちが落ち葉はきをしていると、下校途中の中学生が進んで手伝ってくれました。さすが中学生、たくさんあった落ち葉があっという間に片付きました。本校の卒業生以外の生徒も手伝ってくれ、自然に手伝いができる中学生の姿にとても感動しました。

その他にも、休みの日に家族で落ち葉はきをしてくださっている役員さんもいました。大変ありがとうございました。今後は雪かきですね。

落ち葉掃きボランティア







遅くなりましたが、保護者の皆様から頂戴した「学習発表会」や「授業参観日」の感想等 をご紹介します。

【学習発表会】

- ・向田小と一緒になり人数が増えたことによるものかわかりませんが、低学年の子ども達が 学年のレベルを超えたような素晴らしい発表ぶりで驚きました。
- ・たくさん練習してきたことが分かる発表でした。家でも毎日太鼓シートで練習していました。他の学年を見ている姿も立派でした。帰ってきてからのやり切った顔もとってもかわいかったです。
- ・太鼓、ミュージカル、英語劇などとてもおもしろおかしく演じてくれ、一生懸命やる姿に 感動しました。
- ・2年生の演目の完成度が高く驚きました。声も大きく自信をもって発表しているのが伝わりました。6年生はさすがだなと思うくらい、素晴らしい発表で感動しました。
- ・3,4年生の合唱がとても上手で、素晴らしい歌声でした。
- ・どの学年も素晴らしい発表だったと思います。特に6年生の発表を見て、1~5年生の子ども達はいのちの大切さや地震の怖さなどを改めて学ぶことが出来たのではないかと思います。今後の生活に生かしてほしいです。
- ・英語ですべて話しているのが素晴らしかった。
- ・5年生の英語の劇、感動しました。覚えるのが大変だったと思います。全学年の演目を見ることが出来て楽しかったです。
- ・12年前を思い出し、命の尊さ、自然の恐ろしさ、今あるすべてのものはあって当たり前ではないということを考えさせられました。今笑顔で過ごせていることに感謝です。6年 生の発表でいろいろと感じることが出来ました。
- ・実際に子ども達が調べたことをもとに劇の内容が構成されていてとても感動しました。
- ござ席はとても近くで見ることができてよいと思いました。たくさんの椅子席も助かりました。
- ・今回は本番の日に行けなかったので、予行に行きましたが、本番のようにみんなしっかり やっていて素晴らしかったです。

【授業參観日】

- ・楽しそうに授業をしていて良かったです。一人一人がタブレットを上手に使っていてすご かったです。
- ・国語の授業でしたが、タブレットを使ったり、テレビ画面に児童一人一人の回答が写され たり、自分の授業とは違うことに驚きました。
- ・学年で分けてもらえたので一人をゆっくり見ることが出来てよかった。(授業参観)
- ・低学年のうちからネットに触れる機会が多くあり、簡単につながるけれどしっかりと危険 も伴う事を教えなければと思いました。ネットとはこれから先ずっと付き合っていくので 何度もメディア教室をしてほしいと思いました。
- ・警察の方が講話してくださったので、リアルで家に帰ってからも話題になりました。
- ・子ども達が授業に向かう姿勢やテンポよくスムーズに進んでいて、1学期より成長したな と感じました。豊年太鼓もみなさんに見ていただき、向田の子が取り組んできたことを知 って頂ける良い機会となりました。
- ・親子で同じ内容を聞けたのは良かったし、思っているより子ども達はここが危ない、気を 付けなければいけないポイントなどよくわかっていたように感じました。
- ・情報メディア教室は、身近で起こるだろう事例が分かりやすく、親子で気を付けなければ いけないとしっかり確認できた内容でした。
- ・子どもに親のタブレットを使わせているが、特に危険な事を話し合ったことがなかったので、一緒に考える良い機会になりました。
- ・向田の豊年太鼓は、長い間大切に受け継がれてきた伝統を大切にしてきたのが伝わるよう な迫力がありました。初めて見ましたがとても良かったです。
- ・向田の「豊年太鼓」を初めて見ましたが、鳴雷太鼓と動きが違って見ごたえがありました。